

《クリケット体験活動》

6月2日（金）の3年生など、3～6年でクリケットの体験活動を行いました。世界的なスポーツでありながら、普段はなかなか観戦・体験する機会は、他のスポーツと比べて少ないかもしれないクリケットですが、昭島市クリケット協会の方々の協力を得て、海外から一流選手をお招きして学習を行うことができます。

今年度は、英語に触れる機会としても活用しており、あいさつや指示などは英語が使われました。

楽しくクリケットや英語に親しむことで、国際理解にもつながっていくように取り組みを進めています。

《ブラインドサッカー教室》

6月12日（月）に、ブラインドサッカーの日本代表である寺西一選手と、日本ブラインドサッカー協会の小島雄登様をお迎えして、5年生を対象にブラインドサッカー教室を開催しました。最初にアイマスクを装着して活動を始めましたが、子供たちは最初はまっすぐに歩くこともおっかなびっくりの様子でした。実際のブラインドサッカーでは、自分の位置やゴールの場所、ボールが来るタイミングなどを探ることが難しく、みんな悪戦苦闘しながら取り組んでいました。

普段とは違う感覚を研ぎ澄ませることができる貴重な体験となりました。

寺西選手、小島様、ありがとうございました。

《昭島市消防団による体験活動》

6月13日（火）に、4年生の社会科の学習と関連して、昭島市消防団第二分団の方々に来校していただき、放水などの体験活動を行いました。

本物の機材などを間近に見学して、実際にホースを握って放水を体験させていただくなど、消防の仕事に対する実感を伴った理解が深まりました。

お忙しい中、来てくださった第二分団の方々に感謝申し上げます。

《学校評議員会》

6月14日（水）に、第1回学校評議員会を実施しました。今年度の学校評議員の方々に今年度の取り組みの重点や、子供たちの様子をお伝えして、ご意見等をいただきました。

今年1年、どうぞよろしく願いいたします。

【今年度の本校学校評議員の皆様方】

榎本成夫様（地区委員会委員長）、出羽久様（大神自治会長）、志茂禮資様（民生児童委員）、根本悟様（青少年委員）、猪狩正博様（本校PTA会長）、山本祐里子様（昭和保育園園長）、金内光弘様（元PTA会長・清泉中保護者）、西川史絵様（大神子ども会副会長）